

April 2020

03

Apr

[Umbau der Fußgängerzone im Plan](#)



Bauarbeiter müssen zeitweise Kinderbetreuung sicherstellen

Die Bauarbeiten in der Dorstener Innenstadt laufen nach Plan. Folgen der Corona-Pandemie sind im Bauablauf zwar spürbar, führen aktuell aber nicht zu gravierenden Einschränkungen. Die Pflasterarbeiten am Marktplatz sollen in den kommenden beiden Monaten abgeschlossen werden.

Auch für Bauarbeiter bereitet die Betreuung ihrer Kinder nach der Schließung von Kindergärten und Schulen Sorgen. Das ergab eine Abfrage der Stadt bei der Baufirma Benning nach den Risiken durch die Corona-Pandemie für die Baumaßnahme in der Fußgängerzone.

[Weiterlesen ... Umbau der Fußgängerzone im Plan](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

03

Apr

[Dorstener Partnerstädte zeigen im Kampf gegen Corona ihre Solidarität](#)



Bürgermeisterinnen und Bürgermeister auf Fotos mit dem Motto: „Zeig Anstand – Halt Abstand“

Die Stadt Dorsten ist stolz auf ihre guten Beziehungen zu ihren acht Partnerstädten. Wie gut die Beziehungen sind, hat jetzt wieder eine Aktion gezeigt, bei der die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister der Partnerstädte gebeten wurden, sich mit dem in Dorsten entworfenen Plakat „Zeig Anstand – Halt Abstand“ fotografieren zu lassen. Die Vertreter der Partnerstädte sind der Bitte innerhalb kürzester Zeit gerne nachgekommen.

[Weiterlesen ... Dorstener Partnerstädte zeigen im Kampf gegen Corona ihre Solidarität](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

03

Apr

[Bitte auf Zusammenkünfte in der Innenstadt verzichten](#)



Musiker spielen täglich um 17.45 Uhr ein Konzert vom St. Agatha-Kirchturm. Das soll so bleiben

Bürgermeister Tobias Stockhoff hat am vergangenen Wochenende in einer Videobotschaft ausdrücklich die Kreativität der Dorstener Bürgerinnen und Bürger gelobt. Viele Dorstenerinnen und Dorstener, sagte er, würden nach vielen kreativen Möglichkeiten suchen, um das Beste aus der Kontaktsperre zu machen.

[Weiterlesen ... Bitte auf Zusammenkünfte in der Innenstadt verzichten](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

03

Apr

Revisionsarbeiten im Atlantis



Seit dem 14. März 2020 hat das Freizeitbad Atlantis Dorsten aufgrund der Corona Pandemie seinen Betrieb eingestellt.

Seit Sonntag, dem 15. März 2020 hat das Team des Freizeitbades damit begonnen, die für den Dezember 2020 vorgesehene Schließungs- und Revisionsphase durchzuführen.

Die Schließung des Freizeitbades Atlantis Dorsten war sinnvoll, unvermeidlich und dennoch bisher einmalig in der Geschichte des städtischen Bäderbetriebes. Die Schließung soll zunächst bis zum 01. MAi 2020 erfolgen, in Abhängigkeit der weiteren Entwicklung ggf. auch länger.

[Weiterlesen ... Revisionsarbeiten im Atlantis](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

02

Apr

[„Gesundheits-Abitur“](#)



Neuer Bildungsgang am Paul-Spiegel-Berufskolleg

Zum kommenden Schuljahr 2020/2021 wird das Bildungsangebot des Paul-Spiegel-Berufskollegs um das Berufliche Gymnasium „Gesundheit“ erweitert.

„Dieser Bildungsgang ist ein Alleinstellungsmerkmal in Dorsten und Umgebung. Wir freuen uns, dass wir unser bestehendes Bildungsangebot im Beruflichen Gymnasium um den Zweig Gesundheit erweitern. Das Berufliche Gymnasium ‚Gesundheit‘ führt in drei Jahren zur Allgemeinen Hochschulreife und eröffnet darüber hinaus allen interessierten jungen Menschen den Weg in die Gesundheitsberufe“, so Michaela Büschemann, Leiterin des Paul-Spiegel-Berufskollegs in Dorsten.

[Weiterlesen ... „Gesundheits-Abitur“](#)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- 17
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)